



Consejo de Ministros

Autorizada la contratación para desarrollar aplicaciones de la Oficina de Informática Presupuestaria de la Intervención General del Estado

31 de octubre de 2022.- El Consejo de Ministros ha autorizado la contratación de servicios de soporte técnico y de consultoría de sistemas con destino a la Intervención General de la Administración del Estado (IGAE).

La finalidad del contrato es satisfacer las necesidades consistentes en optimizar y potenciar el desarrollo de la infraestructura y de los sistemas informáticos y de comunicaciones de la Intervención General de la Administración del Estado y de la Secretaría de Estado de Presupuestos y Gastos, asegurando unos niveles de rendimiento óptimos.

Todo ello con el objetivo de permitir una mejora en los niveles de eficiencia de las unidades funcionales a las que prestan servicio y el avance en el cumplimiento de las funciones y atribuciones encomendadas.

El presupuesto de licitación del contrato, IVA incluido, asciende a 9.154.988,89 euros y su valor estimado a un total de 18.158.655,64 euros.

La duración del contrato será de 24 meses y 20 días hábiles, prorrogable por un máximo de otros 24 meses.

La adjudicación del contrato se realizará mediante procedimiento abierto, de acuerdo con lo establecido en la Ley de Contratos del Sector Público.